

Cegah Tindak Kriminalitas, Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Beri Himbauan Kamtibmas ke SPBU Bojong

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 8, 2024 - 15:54



Cegah Tindak Kriminalitas, Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Beri Himbauan Kamtibmas ke SPBU Bojong

CIAMIS ~ Personel Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jawa Barat melaksanakan patroli himbauan kamtibmas kepada masyarakat di wilayah Kabupaten Ciamis. Kegiatan tersebut dilaksanakan di SPBU Bojong, Desa

Bojongmengger, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (8/8/2024).

Kegiatan tersebut dibawah pimpinan Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Baehaki. Sementara untuk patroli imbauan kamtibmas dilaksanakan oleh Anggota Bhabinakmtibmas Desa Bojongmengger Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Ari Yanuar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cijeungjing Iptu Baehaki mengatakan, himbauan kamtibmas ini dilakukan untukantisipasi tindak kriminalitas dan kejahatan jalanan. Untuk itu, pihaknya selalu menyampaikan warga agar senantiasa waspada akan bahaya tindak kriminalitas terutama saat di jalanan ataupun tempat publik di wilayah Kabupaten Ciamis.

"Kejahatan dan tindak kriminalitas timbul atau terjadi akibat adanya niat, pelaku dan kesempatan. Untuk mencegahnya salah satunya dengan meningkatkan kewaspadaan sehingga tidak akan ada kesempatan pelaku kejahatan beraksi," kata Iptu Baehaki.

Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar berpesan apabila menemukan sesuatu hal yang mencurigakan atau lebih mengarah kepada tindak kejahatan dan kriminalitas agar secepatnya melaporkan kepada Polisi terdekat atau yang sedang bertugas dilapangan. Itu sebagai bentuk deteksi dini mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

"Apabila menemukan tindak pidana kejahatan secepatnya agar melaporkan ke kantor polisi terdekat atau petugas kepolisian yang ada di lapangan. Peran serta masyarakat turut serta membantu tugas Kepolisian menciptakan Harkamtibmas yang aman dan kondusif yang optimal serta terkendali di wilayah hukum Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Baehaki.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.